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PROCÈS-‐VERBAL	  
CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  

	  
Présences	  :	   Roger	  Hébert,	  président	  

Marie-‐France	  Lapierre,	  vice-‐présidente	  
Christine	  C.	  Beaudoin,	  conseillère	  (par	  téléphone)	  
Eva	  Elliott,	  conseillère	   	  
Alexandra	  T.	  Greenhill,	  conseillère	  	  
Robert	  Joncas,	  conseiller	  
Marc-‐André	  Ouellette,	  conseiller	  
	  

Participaient	  aussi	  :	  
Sylvain	  Allison,	  secrétaire	  trésorier	  	  
Simon	  Couture,	  directeur	  des	  Finances	  
Bertrand	  Dupain,	  directeur	  général	  par	  intérim	  
	  

Absence	  :	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Sans	  objet	  
	   	  
Secrétaire	  :	   Hélène	  Rivest	  
	   	  
Le	  président,	  Roger	  Hébert,	  assume	  la	  présidence.	  
Réunion	  tenue	  à	  l'hôtel	  Holiday	  Inn,	  salle	  Fraser	  située	  au	  10720	  Cambie	  Road,	  Richmond,	  C.-‐B.	  
	  
Le	  président	  présente	  son	  message	  d’accueil	  aux	  parents	  et	  média	  et	  invite	  toutes	  et	  tous	  à	  un	  tour	  de	  
table.	  Le	  Conseil	  scolaire	  francophone	  est	  reconnaissant	  à	  l'égard	  de	  la	  nation	  Musqueam	  de	  les	  accueillir	  
sur	  leur	  territoire	  traditionnel.	  
	  
1. Ouverture	  de	  la	  réunion	  publique	  	  
Résolution	  P-‐1412-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  approuve	  l’ouverture	  de	  la	  réunion	  à	  8	  h	  38.	  
Proposée	  par	  :	  Marc-‐André	  Ouellette.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  

	  
2. Lecture	  de	  la	  vision	  et	  de	  la	  mission	  
Robert	  Joncas	  procède	  à	  la	  lecture	  de	  la	  vision	  et	  de	  la	  mission.	  	  
	  
3. Lecture	  et	  adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour	  	  
Résolution	  P-‐1413-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  approuve	  l’ordre	  du	  jour	  tel	  que	  présenté.	  
Proposée	  par	  :	  Robert	  Joncas.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
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4. Résolution	  en	  bloc	  
Résolution	  P-‐1414-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  ADOPTE	  le	  procès-‐verbal	  P	  323	  tel	  que	  présenté;	  et	  REÇOIVE	  en	  dépôt	  la	  
correspondance	  du	  CA	  et	  de	  la	  direction	  générale,	  le	  rapport	  d'immobilisation	  du	  10	  juin	  2014,	  les	  
rapports	  régionaux,	  et	  le	  rapport	  de	  la	  direction	  générale,	  tels	  que	  présentés.	   	  
Proposée	  par	  :	  Eva	  Elliott.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  
5. Suivi	  du	  Conseil	  d’administration	  	  

5.1. Suivi	  de	  la	  réunion	  du	  23	  mai	  2014	  
Les	  membres	  discutent	  des	  suivis	  et	  de	  la	  	  mise	  à	  jour	  sur	  l’échéancier	  des	  suivis.	  
	  

5.2. Suivi	  des	  réunions	  huis	  clos	  du	  	  20	  juin	  2014	  
Le	  président	  rapporte	  que	  le	  Conseil	  d’administration	  a	  discuté	  des	  dossiers	  suivants	  :	  la	  cause	  juridique,	  
les	  ressources	  humaines,	  l’immobilisation.	  
	  
6. Éducation	  

6.1. Présentation	  NovaZoom	  Production	  –	  Alain	  Rondel	  
Alain	  Rondel	  présente	  deux	  élèves,	  	  Ella	  Worrall	  et	  Ryme	  Lahcène,	  qui	  ont	  fait	  l’expérience	  de	  travail	  en	  
production	  vidéo	  :	  elles	  ont	  crée	  NovaZoom	  pour	  dupliquer	  une	  petite	  entreprise.	  	  
	  
Elles	  témoignent	  de	  leur	  expérience,	  des	  compétences	  acquises	  durant	  la	  durée	  de	  ce	  programme.	  	  	  
Elles	  ont	  pu	  développer	  une	  vue	  plus	  créative	  sur	  le	  monde.	  Elles	  présentent	  le	  site	  web	  de	  NovaZoom	  et	  
un	  court	  film	  sur	  le	  CSF.	  
	  

6.2. Logiciel	  de	  gestion	  des	  photos	  :	  Picasa	  
Comme	  discuté	  à	  la	  réunion	  du	  CA	  du	  mois	  d’avril,	  le	  secteur	  de	  la	  Technologie	  a	  fait	  des	  recherches	  sur	  
le	  logiciel	  Picasa	  et	  conclue	  que	  le	  logiciel	  performe	  mieux	  que	  iPhoto.	  Le	  personnel	  du	  secteur	  a	  
développé	  un	  tutoriel	  pour	  démontrer	  les	  diverses	  étapes	  pour	  importer	  des	  photos	  et	  identifier	  la	  photo	  
des	  élèves	  qui	  ne	  doit	  pas	  être	  publiée.	  Le	  directeur	  du	  secteur	  présentera	  le	  projet	  à	  la	  TDG	  du	  mois	  de	  
juillet.	  
Résolution	  P-‐1415-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  approuve	  l'utilisation,	  tel	  que	  recommandé	  par	  le	  GTTÉ,	  du	  logiciel	  
Picassa	  pour	  le	  tri	  et	  la	  publication	  des	  photos	  sur	  le	  site	  internet	  des	  écoles. 
Proposée	  par	  :	  Marie-‐France	  Lapierre.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  

6.3. Système	  de	  communication-‐école	  –	  Synrevoice	  
La	  configuration	  du	  système	  Synrevoice	  est	  	  instaurée	  pour	  les	  écoles	  ciblées.	  Au	  retour	  au	  travail	  en	  
août	  une	  formation	  sera	  donnée	  à	  la	  secrétaire	  des	  écoles	  AH	  MeM	  et	  GR	  en	  plus	  du	  bureau	  central.	  
Synrevoice	  permet	  de	  faciliter	  les	  communications	  avec	  les	  écoles	  et	  les	  parents.	  Le	  personnel	  des	  écoles	  
Anne-‐Hébert,	  Mer-‐et-‐montagne	  et	  Gabrielle-‐Roy	  sera	  formé	  pour	  la	  mise	  en	  œuvre	  de	  ce	  projet	  pilote.	  
	  

6.4. Présentation	  sur	  La	  Grande	  Traversée	  –	  Laurent	  Brisebois,	  directeur	  adjoint,	  école	  des	  Pionniers-‐
de-‐Maillardville	  
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Pendant	  que	  M.	  Brisebois	  s’installe,	  les	  membres	  discutent	  du	  point	  6.5.	  Deux	  élèves	  se	  joignent	  pas	  
Skype	  et	  3	  en	  personnes.	  
	  
M.	  Brisebois	  remercie	  le	  Conseil	  d’administration	  d’accueillir	  la	  délégation	  de	  La	  Grande	  traversée.	  Il	  
invite	  Caroline	  et	  Elizabeth	  sur	  Skype	  de	  témoigner	  de	  leur	  expérience.	  Deux	  diplômées	  de	  l’école	  Victor-‐
Brodeur,	  Caroline	  et	  Elizabeth,	  se	  joignent	  par	  Skype	  pour	  témoigner	  de	  leur	  deuxième	  expérience	  au	  
projet.	  Elles	  témoignent	  du	  lien	  entre	  les	  élèves	  et	  les	  adultes	  et	  l’expérience	  des	  valeurs	  de	  la	  
francophonie	  ainsi	  que	  de	  l’aspect	  santé	  de	  La	  Grande	  traversée.	  	  
	  
Elles	  	  passent	  la	  parole	  aux	  élèves	  des	  écoles	  des	  Pionniers-‐de-‐Maillardville,	  Virtuelle	  et	  de	  Gabrielle-‐Roy.	  
Ils	  expliquent	  comment	  l’entraînement	  s’est	  déroulé.	  Ils	  ont	  pu	  constater	  l’amélioration	  à	  leur	  condition	  
physique	  à	  travers	  l’entraînement.	  Ils	  ont	  été	  inspirés	  à	  continuer	  leurs	  activités	  physiques.	  L’expérience	  
à	  travers	  le	  CSF	  les	  avait	  déjà	  inspirées	  et	  l’impact	  de	  leur	  participation	  se	  fera	  ressentir	  pour	  longtemps	  
après	  l’activité.	  
	  
M.	  Laurent	  Brisebois	  présente	  un	  rapide	  résumé	  du	  projet	  :	  les	  valeurs,	  les	  enjeux	  et	  le	  but	  du	  projet.	  Il	  
sera	  de	  retour	  en	  septembre	  pour	  une	  résolution	  du	  CA	  sur	  La	  Grande	  traversée.	  
	  

6.5. Ajout	  d’une	  division	  à	  l’école	  du	  Bois-‐joli	  
Le	  directeur	  général	  adjoint	  informe	  de	  la	  situation	  exceptionnelle	  pour	  obtenir	  une	  division	  de	  plus,	  
malgré	  le	  fait	  que	  l’école	  est	  à	  court	  de	  deux	  inscriptions	  pour	  obtenir	  une	  division	  en	  plus.	  L’école	  
démontre	  une	  augmentation	  régulière	  de	  ses	  inscriptions	  et	  l’ajout	  d’une	  4e	  division	  permettra	  sûrement	  
une	  croissance	  graduelle	  du	  programme.	  	  
Résolution	  P-‐1416-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  accorde	  a	  l'école	  du	  Bois-‐joli,	  de	  façon	  exceptionnelle,	  pour	  l'année	  
2014-‐2015,	  un	  poste	  flottant	  en	  enseignement	  à	  condition	  que	  le	  nombre	  d'élèves	  inscrits	  pour	  l'année	  
scolaire	  2014-‐15	  demeure	  au	  moins	  égal	  a	  57	  à	  la	  fin	  du	  mois	  d'août	  2014	  et	  ce,	  afin	  de	  permettre	  de	  
créer	  une	  4e	  division	  dans	  l'école	  et	  que	  l'impact	  de	  cet	  investissement	  soit	  examiné	  en	  mai	  2015.	  
Proposée	  par	  :	  Eva	  Elliott.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  
7. Pause	  

7.1. 	  À	  9	  h	  27	  
7.2. 	  Reprise	  des	  délibérations	  9	  h	  41	  

	  
8. Gestion	  

8.1. Rapport	  financier	  au	  31	  mai	  2014	  
Le	  directeur	  du	  secteur	  des	  Finances	  présente	  le	  rapport	  financier	  au	  31	  mai	  2014.	  Les	  prévisions	  
budgétaires	  pour	  la	  fin	  de	  l’année	  scolaire	  prennent	  en	  considération	  la	  grève,	  la	  cause	  juridique,	  et	  le	  
fonctionnement	  normal	  du	  CSF.	  Les	  membres	  du	  CA	  discutent	  brièvement	  du	  rapport	  financier	  au	  2014,	  
de	  l’éventualité	  dans	  le	  cas	  d’un	  surplus	  ou	  d’un	  déficit.	  
Résolution	  P-‐1417-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  reçoive	  en	  dépôt	  le	  rapport	  financier	  au	  31	  mai	  2014	  tel	  que	  présenté.	  
Proposée	  par	  :	  Marc-‐André	  Ouellette.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité	  
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8.2. Syndicat	  canadien	  de	  la	  fonction	  publique	  local	  4227	  –	  présentation	  par	  la	  présidente	  Mme	  

Francine	  Brisson	  
Le	  président	  du	  CA	  	  invite	  Mme	  Brisson	  à	  s’adresser	  au	  CA.	  	  	  
	  
La	  présidente	  présente	  son	  point	  concernant	  les	  compressions	  budgétaires,	  et	  souligne	  les	  élèves	  à	  
besoins	  particuliers	  qui	  sont	  désignés	  ainsi	  que	  les	  besoins	  en	  éducation	  spécialisée.	  Une	  bannière	  signée	  
par	  les	  personnes	  touchées	  par	  ces	  compressions	  est	  présentée	  au	  CA.	  
	  

8.3. Présentation	  par	  le	  secrétaire-‐trésorier	  et	  le	  directeur	  général	  par	  intérim	  –	  propos	  du	  SCFP	  
Le	  directeur	  général	  par	  intérim	  prend	  la	  parole	  et	  exprime	  ses	  sympathies	  aux	  ajustements	  budgétaires.	  
	  
Il	  rapporte	  que	  malgré	  les	  chiffres	  de	  la	  présidente	  du	  SCFP,	  il	  y	  a	  un	  surfinancement	  de	  28%	  au	  niveau	  
des	  services	  spécialisés.	  Il	  souligne	  le	  système	  de	  restructuration	  du	  CA	  commencé	  en	  2012-‐2013	  :	  le	  
secondaire	  (horaire,	  cours	  obligatoires,	  dotation),	  projets	  du	  bureau	  central	  de	  35	  à	  26	  (petite	  enfance,	  
formation,	  etc.).	  En	  2013-‐2014	  en	  informatique,	  le	  CSF	  a	  suspendu	  l’utilisation	  de	  l’iPad,	  suspendu	  
l’embauche	  d’un	  coordonnateur	  ;	  en	  éducation	  il	  a	  stoppé	  l’embauche	  de	  coordonnateur	  et	  d’APS	  ;	  au	  
bureau	  central,	  la	  restructuration	  2014-‐2015	  continue	  pour	  passer	  à	  un	  autre	  format	  pour	  s’assurer	  que	  
chaque	  dollar	  rejoint	  l’élève.	  	  
	  
Il	  souligne	  les	  cours	  de	  calculus,	  cours	  d’expérience	  de	  travail,	  inscription	  en	  hausse	  surtout	  au	  
secondaire	  qui,	  présentement,	  fait	  face	  à	  une	  rétention	  accrue.	  Pour	  une	  première,	  le	  CSF	  aurait	  pu	  se	  
doter	  de	  cours	  d’été,	  projet	  en	  suspend	  à	  cause	  de	  la	  grève	  du	  personnel	  enseignant.	  Il	  souligne	  le	  
budget	  pour	  les	  élèves	  ciblés.	  
	  
Il	  rappelle	  la	  transparence	  du	  CSF	  dans	  son	  fonctionnement,	  de	  la	  participation	  de	  la	  communauté-‐école	  
aux	  Comités	  conseil,	  au	  groupe	  de	  travail,	  et	  des	  réunions	  publiques	  du	  CA.	  
	  
Le	  secrétaire	  trésorier	  prend	  la	  parole	  et	  rapporte	  que	  le	  système	  de	  financement	  du	  ministère	  de	  
l’Éducation	  semble	  simple,	  mais	  qu’il	  est	  complexe.	  Il	  rapporte	  que	  le	  CSF	  répond	  aux	  exigences	  du	  
ministère	  dans	  la	  répartition	  des	  fonds.	  Il	  souligne	  l’ensemble	  du	  financement	  du	  CSF	  et	  que	  malgré	  le	  
sous-‐financement,	  le	  CSF	  il	  jouit	  d’une	  certaine	  flexibilité	  telle	  l’ouverture	  de	  petits	  programmes,	  les	  
budgets	  généreux	  par	  école	  ainsi	  que	  le	  transport	  totalement	  sous	  financé.	  	  
	  
Les	  membres	  du	  CA	  discutent	  des	  propos	  de	  la	  présidente	  du	  SCFP	  local	  4227,	  du	  directeur	  général	  par	  
intérim	  et	  du	  secrétaire	  trésorier.	  	  
	  

8.4. Budget	  préliminaire	  2014-‐2015	  
Le	  directeur	  du	  secteur	  des	  Finances	  présente	  le	  budget	  préliminaire	  2014-‐2015,	  du	  cheminement	  pour	  
sa	  rédaction,	  les	  différents	  secteurs,	  les	  formules	  d’allocation	  	  
	  

8.5. Arrêté	  budget	  préliminaire	  2014-‐2015	  –	  1e	  lecture	  
Résolution	  P-‐1418-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  propose	  la	  première	  lecture	  de	  l’arrêté	  	  du	  budget	  préliminaire	  2014-‐
2015	  tel	  que	  présenté.	  
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Proposée	  par	  :	  Marc-‐André	  Ouellette.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  

8.6. Budget	  préliminaire	  2014-‐2015	  –	  2e	  lecture	  
Résolution	  P-‐1419-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  propose	  la	  deuxième	  lecture	  de	  l’arrêté	  	  du	  budget	  préliminaire	  2014-‐
2015	  tel	  que	  présenté.	  
Résolution	  
Proposée	  par	  :	  Robert	  Joncas.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  	  
	  

8.7. Budget	  préliminaire	  2014-‐2015	  –	  3e	  lecture	  et	  adoption	  
Résolution	  P-‐1420-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  propose,	  en	  cette	  même	  réunion,	  la	  troisième	  lecture	  et	  l'adoption	  de	  
l'arrêté	  de	  l’arrêté	  du	  budget	  préliminaire	  2014-‐2015	  tel	  que	  présenté.	  
Proposée	  par	  :	  Eva	  Elliott.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  

8.8. Groupe	  de	  travail	  des	  Élections	  
La	  présidente	  du	  groupe	  de	  travail	  des	  Élections,	  Chistine	  C.	  Beaudoin,	  présente	  son	  rapport.	  
	  
Le	  groupe	  de	  travail	  des	  Élections	  s'est	  réuni	  le	  2	  juin	  courant.	  Il	  a	  conclu	  ses	  documents	  de	  
communications	  et	  son	  rapport	  couvrant	  les	  développements	  au	  dossier	  depuis	  ses	  débuts	  en	  septembre	  
2012.	  
	  
Le	  mandat	  du	  groupe	  de	  travail	  des	  Élections	  :	  	  
Le	  groupe	  de	  travail	  Élection	  scolaire	  a	  été	  établi	  par	  le	  CA	  en	  septembre	  2012.	  Son	  mandat	  était	  de	  
revoir	  le	  processus	  électoral	  et	  sa	  règlementation,	  de	  s’assurer	  de	  la	  mise	  à	  jour	  de	  la	  base	  de	  données	  et	  
de	  revoir	  le	  rôle	  du	  secrétaire	  trésorier	  comme	  président	  de	  l’élection	  scolaire.	  	  
Le	  groupe	  était	  présidé	  par	  Christine	  Beaudoin,	  Conseillère	  scolaire	  Nord	  de	  l’île	  de	  Vancouver.	  Outre	  la	  
présidente,	  le	  groupe	  comptait	  trois	  autres	  membres	  :	  Sylvain	  Allison,	  secrétaire	  trésorier,	  Alain	  Pigeon	  
coordonnateur-‐développement	  de	  logiciel	  et	  Hélène	  Rivest,	  adjointe	  administrative	  du	  secrétaire	  
trésorier	  et	  secrétaire	  du	  CA.	  
	  
Elle	  précise	  certains	  aspects	  du	  rapport	  qui	  se	  retrouvent	  à	  la	  résolution	  ci-‐dessous.	  
	  
Le	  CSF	  fera	  le	  suivi	  dans	  le	  contexte	  de	  la	  nouvelle	  loi	  sur	  le	  pourriel. 
Résolution	  P-‐1421-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  reçoive	  en	  dépôt	  le	  rapport	  du	  groupe	  de	  travail	  des	  Élections	  qui	  inclut	  
les	  trois	  documents	  suivants:	  règles	  de	  conduite,	  procédures	  de	  communication	  et	  le	  formulaire	  pour	  
l'utilisation	  de	  la	  liste	  électorale.	  
Proposée	  par	  :	  Christine	  C.	  Beaudoin.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
 
9. Pause	  	  
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9.1. 	  à	  10	  h	  54	  
Robert	  Joncas	  quitte	  à	  10	  h	  	  55.	  
	  

9.2. Reprise	  des	  délibérations	  :	  11	  h	  06	  
Mme	  Greenhill	  se	  joint	  à	  la	  réunion	  à	  11	  h	  06	  
	  

9.3. Demande	  d'appui	  du	  personnel	  enseignant	  de	  l'école	  Au-‐coeur-‐de-‐l'île	  
La	  conseillère	  de	  la	  région	  de	  l’île	  de	  Vancouver	  Sud	  a	  reçu	  une	  lettre	  des	  enseignants	  de	  l’école	  Au-‐cœur	  
de-‐l’île	  lui	  demandant	  d’appuyer	  les	  revendications	  de	  la	  	  BC	  Teachers’	  Federation	  (BCTF)	  qui	  représente	  
le	  personnel	  enseignant	  au	  travers	  la	  province.	  Elle	  espère	  une	  entente	  négociée	  dans	  un	  futur	  
rapproché.	  
Résolution	  P-‐1422-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration,	  par	  l'entremise	  de	  son	  président,	  écrive	  au	  ministre	  de	  l'Éducation	  et	  au	  
président	  du	  BCTF	  pour	  leur	  demander	  de	  s'assurer	  que	  tous	  les	  efforts	  possibles	  soient	  mis	  en	  oeuvre	  
pour	  en	  arriver	  à	  une	  entente	  négociée	  équitable	  d'ici	  le	  30	  juin	  courant.	  
Proposée	  par	  :	  Christine	  C.	  Beaudoin.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  
10. Politiques	  

10.1. Révision	  des	  politiques	  -‐	  politique	  P-‐304	  L’élaboration,	  l’adoption	  et	  le	  suivi	  des	  
politiques	  du	  CSF	  

Le	  CA	  a	  complété	  son	  ébauche	  de	  la	  gouvernance	  et	  la	  gestion	  du	  CSF.	  L’envoi	  en	  consultation	  se	  fera	  
pendant	  l’été	  pour	  un	  retour	  des	  commentaires	  en	  début	  de	  septembre.	  
	  
Résolution	  P-‐1423-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  approuve	  l'ébauche	  de	  la	  politique	  P-‐304	  L’élaboration,	  l’adoption	  et	  le	  
suivi	  des	  politiques	  du	  CSF	  et	  son	  envoi	  en	  consultation.	  
Proposée	  par	  :	  Alexandra	  T.	  Greenhill.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  
Mme	  Greenhill	  quitte	  la	  réunion	  à	  11	  h	  20.	  
	  
11. Regroupement	  	  
Ce	  point	  est	  sans	  objet.	  

	  
12. Divers	  	  

12.1. Présentation	  de	  Vision	  Ouest	  
Le	  Conseil	  d’administration	  accueille	  M.	  Régis	  Painchaud,	  de	  l’organisme	  Vision	  Ouest,	  qui	  présente	  un	  
bref	  historique	  de	  son	  implication	  à	  l’école	  Jules-‐Verne	  depuis	  sa	  construction.	  Il	  décèle	  une	  absence	  de	  
communication	  surtout	  depuis	  l’absence,	  en	  janvier	  2014,	  et	  l’éventuel	  départ	  du	  directeur	  général	  pour	  
sa	  retraite	  et	  du	  directeur	  des	  Relations	  publiques.	  Il	  souhaite,	  à	  nouveau,	  une	  communication	  ouverte	  
avec	  le	  CSF.	  	  
	  
Il	  s’entretien	  avec	  les	  membres	  du	  CA	  et	  précise	  son	  travail	  au	  sein	  des	  écoles	  du	  CSF	  dans	  plusieurs	  de	  
ses	  régions	  et	  informe	  des	  grands	  joueurs	  qui	  siègent	  au	  Conseil	  d’administration	  du	  CA	  de	  Vision	  Ouest.	  
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13. Questions	  du	  public	  
Le	  président	  de	  l’APÉ	  de	  l’école	  des	  Pionniers-‐de-‐Maillardville	  fait	  part	  des	  préoccupations	  des	  parents	  
concernant	  les	  coupures	  des	  aides	  pédagogiques	  spécialisées.	  	  Le	  directeur	  général	  par	  intérim	  apporte	  
des	  précisions,	  notamment	  à	  propos	  de	  l’appui	  aux	  devoirs	  de	  l’élève.	  Il	  fait	  également	  part	  de	  la	  
situation	  difficile	  concernant	  le	  dossier	  de	  la	  petite	  enfance.	  
	  
Un	  membre	  du	  public	  soulève	  des	  questions	  d’élection.	  
	  
14. Levée	  de	  la	  réunion	  
Résolution	  P-‐1424-‐06-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  approuve	  la	  levée	  de	  la	  réunion	  à	  11	  h	  53.	  
Proposée	  par	  :	  Marc-‐André	  Ouellette.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  
	  
	  
	  
	  
ADOPTÉ	  LE	  20	  SEPTEMBRE	  2014	  	  
	  
	  
	  
	  
____________________________	   	  __________________________	   _____________________	  
Président	   	   	   	   	  	  Secrétaire	  trésorier	   	   	   Date	   	  


